
令和 3 年 9 月 8 日 

 

こんにちは 連絡係の稲垣です。協議会に集まる情報として先週末からここ数

日、新たな感染の話題はずいぶんと減ってきている。お盆の人流の余波で、5.5

日の潜伏期間やらのタイミングとその余波でこのお盆明けはパタパタしました

が、今は穏やかに。このまま穏やかであることを祈ります。 

こんにちは 

各務原市内の情報を頂きました。 

ご確認の上、会員の皆様に転送のほどお願いします。 

よろしくご査収ください。 

 

各務原市介護保険サービス事業者協議会 

会長 稲垣 様 

 

 

いつも大変お世話になっております。 

医療法人社団 誠道会 介護老人保健施設 菜の花にて発生した新型コロナウイ

ルス感染症について、添付ファイルの通り、終息のご報告させていただきます。

会員の皆様へメールの配信をお願いいたします。 

大変ご迷惑をおかけ致しますが、何卒よろしくお願いいたします。 

 

医療法人社団 誠道会 

乾 


